

第 1 学期始業式

着任式に続いて、令和 5 年度第 1 学期始業式が行われました。代表生徒の「新学期の抱負」では 3 名の生徒が、それぞれの思いをみんなの前で発表しました。その後、校長先生が、今年度の始まりにあたって生徒の皆さんに伝えたい思いを話されました。

正しい姿勢で話を聞く生徒の皆さんの姿から、今年度の学校生活にかける思いが感じられました。

【代表生徒の「新学期の抱負」】



- ・「下級生が尊敬するような 3 年生になるために、常にリーダー学年としての意識を忘れずに、様々な行事に全力で取り組みたいです。」
- ・「今日からは、2 年生として、生活面でも学習面でも恥ずべき行動がないようにしたいと思います。また、最高学年となる 3 年生を支えていき、より良い日宇中にしていきたいです。」
- ・「新しい出会いも多いこの季節に、気持ちの良いあいさつができれば、コミュニケーションの輪がどんどん広がります。明るく爽やかなあいさつであふれる日宇中学校にしていきたいです。」

【校長先生のお話】



- 1 小事大事：「小さいこと（＝当たり前のことを当たり前にする）」の積み重ねが、自分の目標の達成や自分を進化・成長させることに必ずつながる。
- 2 フォロアーシップ：学校は集団生活の場であり、何をするにも「まとまる」「心をひとつにする」ことが大切。周りのことを考えた「フォロアーシップ」を意識して諸活動に臨んでほしい。

【おまけ】

今日は、4 月 10 日の入学式に向けた会場設営を行いました。心を込めて美しい会場をつくり上げた皆さんの姿に、「新 1 年生を温かく迎えたい」という優しさを感じました。気持ちの良い第 1 学期の始まりとなりました。